



Austausch der Generationen

KENNENLERNEN

Was denkt und tut die heutige Jugend und wie war das eigentlich früher? Was wissen die einzelnen Generationen eigentlich voneinander? Und was davon sollten wir lieber teilen, tauschen und bewahren, statt es womöglich zu vergessen?

In der Auseinandersetzung mit diesen und ähnlichen Fragen entstanden im Gesellschaftswissenschaften-Kurs der 9. Klassen am Heinrich-Böll-Gymnasium unterschiedliche Projekte und der Wunsch, den Austausch der Generationen aktiv selbst in die Hand zu nehmen.

Am 19.02.2024 initiierten die Schüler*innen deshalb ein gemeinsames Treffen mit Senior*innen unserer Stadt zum gegenseitigen Kennenlernen. Unterstützt wurden sie dabei vom Seniorenbüro und Seniorenbeirat der Stadt Saalfeld.

In der Orangerie des Schlossparks leiteten die zwei Moderatorinnen, Finja B. und Greta M., zunächst durch ein kurzes Programm, in dem die Schüler*innengruppen ihre Projektideen zum Thema präsentierten. Anschließend gab es bei lockerem Plausch in einer Kaffeerunde für alle leckeren selbstgebackenen Kuchen. (Danke Amy und Bente!). Schließlich wurden bei gemeinsame Aktivitäten, wie dem Origami-Falten und einigen Runden Rommé, unterschiedliche Erfahrungen ausgetauscht. Es wurde zudem über die gemeinsame Fortführung der Projekte gesprochen.

Am Ende des Nachmittags waren sich alle einig, dass dies eine gelungenes Kennenlernen war, was unbedingt fortgesetzt werden muss. Wir dürfen also auf den weiteren Austausch gespannt sein und freuen uns darauf!

Unser Dank für die freundliche Unterstützung gilt Frau Elke von Rhein (Seniorenbüro) sowie Herrn Wolfgang Roßberg (Vorsitzender des Seniorenbeirates), Frau Bettina Huppert-Hingst für die Bereitstellung der Orangerie sowie ganz besonders allen Senior*innen, die gemeinsam mit uns diesen schönen Nachmittag gestaltet haben.

